

**PENGARUH KEPEMIMPINAN ISLAMI DAN *ORGANIZATIONAL  
CITIZENSHIP BEHAVIOR* TERHADAP KINERJA SUMBER DAYA  
MANUSIA DENGAN RELIGIUSITAS ISLAM SEBAGAI VARIABEL  
MODERATING**

**Skripsi  
Untuk memenuhi sebagian persyaratan  
Mencapai derajat Sarjana S1**

**Program Studi Manajemen**



**Disusun Oleh :**

**Septiana Cintia Dewi**

**NIM : 30401411440**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
SEMARANG  
2018**

**HALAMAN PENGESAHAN**  
**Skripsi**

**PENGARUH KEPEMIMPINAN ISLAMI DAN *ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR* TERHADAP KINERJA SUMBER DAYA MANUSIA DENGAN RELIGIUSITAS ISLAM SEBAGAI VARIABEL MODERATING**

Disusun Oleh :  
Septiana Cintia Dewi  
Nim : 30401411440

Telah dipertahankan di depan penguji  
Pada tanggal 9 Maret 2018

**Susunan Dewan Penguji**

Pembimbing



**H. Sri Hartono, SE., M. Si**

Penguji I



**Prof. Widodo, SE., M. Si**

Penguji II



**Drs. Widiyanto, Msi., Ph.d**

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan  
Untuk menerima Gelar Sarjana Ekonomi  
Tanggal 01 Maret 2018



**Dr. H. Ardian Ahiatma, SE., MM**

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Septiana Cintia Dewi

NIM : 30401411440

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul: **“PENGARUH KEPEMIMPINAN ISLAMI DAN ORGANIZATIONAL CITIZENSHIP BEHAVIOR TERHADAP KINERJA SUMBER DAYA MANUSIA DENGAN RELIGIUSITAS ISLAM SEBAGAI VARIABEL MODERATING”** dan diajukan untuk diuji pada tanggal 9 Maret 2018, adalah hasil karya saya.

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam Skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara mengambil atau meniru kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan atau pendapat atau pemikiran dari penulis lain, yang saya akui seolah olah sebagai tulisan saya sendiri, dan atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin, tiru atau yang saya ambil dari tulisan orang lain tanpa memberikan pengakuan pada penulis aslinya.

Saya bersedia menarik skripsi yang saya ajukan, apabila terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain yang seolah olah tulisan saya sendiri. Saya juga bersedia bila gelar dan ijazah yang diberikan oleh Universitas dibatalkan.

Semarang, 01 Maret 2018

Yang Memberi pernyataan

Dosen Pembimbing



**Sri Hartono, SE., M. Si**



**Septiana Cintia Dewi**

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim,

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Puji syukur kehadiran Allah Subhanahu Wa Ta'alaYang Maha Mendengar lagi Maha Melihat dan melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pengaruh Kepemimpinan Islami dan *Organizational Citizenship Behavior* Terhadap Kinerja Sumber Daya Manusia Dengan Religiusitas Islam Sebagai Variabel Moderating” dengan baik. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad Sallallahu'a laihi Wa Salam beserta seluruh keluarga dan sahabatnya yang selalu kita nantikan dan membantu perjuangan Beliau dalam menegakkan Dinullah di muka bumi ini.

Skripsi ini diajukan untuk memenuhi sebagian persyaratan mencapai derajat sarjana S1 pada Fakultas Ekonomi Program Studi Manajemen Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik berkat bantuan, bimbingan, kerjasama, dan dukungan dariberbagai pihak. Oleh karena itu, ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penyusunan Skripsi ini, yaitu :

1. Ibu Hj. Olivia Fachrunnisa, SE, M.Si, Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.
2. Bapak Dr. H. Ardian Adhiatma, SE, M.M selaku Ketua Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.

3. Bapak H. Sri Hartono, SE, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan pengarahan, bimbingan, dan dukungan kepada penulis selama penyusunan Skripsi ini.
4. Para staf pengajar Program S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang yang telah memberikan ilmu manajemen melalui suatu kegiatan perkuliahan dengan dasar pemikiran analitis dan pengetahuan yang lebih baik.
5. Orang tua penyusun yang telah memberikan bantuan, dukungan, dan do'a selama penyusunan Skripsi ini.
6. Kak Bagus yang telah memberikan semangat, do'a, dan memberi nasihat.
7. Mas Agung yang memberikan dukungan, bantuan, dan semangat kepada penulis.
8. Segenap pihak yang telah membantu penyusunan Skripsi yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis memohon maaf jika masih ditemukan kesalahan pada penulisan Skripsi. Adapun saran dan kritik dari semua pihak sangat diharapkan demi penyempurnaan selanjutnya.

Akhirnya hanya kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala kita kembalikan semua urusan dan semoga Skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi penulis dan para pembaca pada umumnya. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala meridhoi dan dicatat sebagai ibadah disisi-Nya, aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Semarang, 01 Maret 2018

Penulis